

BOLETÍN No. 230 ->>

Rector de la UAA sostendrá reuniones para buscar mayor presencia internacional de la Institución.

UAA presentará informe como Universidad Embajadora en México de la ACBSP.

Philadelphia, Pennsylvania, EUA.

Una delegación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, encabezada por el rector, Mario Andrade Cervantes, arribó a la ciudad de Philadelphia, Estados Unidos, para asistir a la conferencia anual 2015 del *Accreditation Council for Business Schools and Programs (ACBSP)*, "Partnering with business for student success", evento durante el cual la UAA dará continuidad a sus actividades como parte del organismo internacional.

Andrade Cervantes comentó que del 12 al 15 de junio sostendrá reuniones con diferentes autoridades involucrados en el proceso de acreditación para dar a conocer diversos avances ante la ACBSP en materia de calidad e internacionalización, además de dar seguimiento al proceso de evaluación de otros programas educativos del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) para su certificación.

En esta visita el rector se reunió con el nuevo presidente de la ACBSP Jeffrey Alderman, y con Steve Parscale, presidente de la oficina de acreditación, además de Wilfredo Giraldo, director de operaciones de la asociación, ante quienes presentó los avances que la Autónoma de Aguascalientes ha logrado como Universidad Embajadora en México.

En este sentido destacó que la UAA es la primera institución nombrada con este título por la ACBSP, al respecto, indicó que desde hace un año se han realizado actividades de promoción y difusión con instituciones de educación superior de San Luis Potosí, Guanajuato, Querétaro y Yucatán, además de que se impartieron talleres informativos a 23 representantes de diferentes universidades del país.

El rector de la Máxima Casa de Estudios informó que existen dos programas educativos del CCEA que ya cuentan con un año desde el egreso de su primera generación y con una certificación de calidad académica a nivel nacional, por lo que ahora son evaluables para someterse al proceso de acreditación de la ACBSP. Debido a esto, vaticinó más éxitos que consolidarán a este centro académico como el de más alto nivel y reconocimiento internacional en la región.

La delegación universitaria está integrada por la decana del CCEA, Sandra Yesenia Pinzón Castro, así como jefes de departamento y coordinadores de acreditación de las siete áreas académicas que integran al mencionado centro; quienes darán a conocer las acciones y

estrategias emprendidas en aspectos de calidad internacional sobre los siete programas de licenciatura y dos de posgrado que cuentan con acreditación internacional, con el objetivo de la mejora continua, además de obtener elementos respecto a tendencias y áreas de oportunidad para los programas educativos de negocios en un panorama global, como es el caso de la doble titulación.

